
月２日 ７番 永 瀬 洋 子 議 員 ２．

１２月５日 １３番 石 田 信 昭 議 員 ２．市内の防犯、盗難対策等について
３．市内の観光資源について

１２月５日 １４番 多 田 育 民 議 員 1．北総運賃問題と地域振興について
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１１月２９日 １番 山 本 武 議 員
１．南山２丁目地先の道路（市道）崩壊の原因究明と対策について
２．海上自衛隊下総航空基地の危険度と航空機騒音について

１１月２９日 ２番 福井 みち子 議員
１．地域包括ケアシステム構築の取り組みについて
２．公共施設のマネッジメントについて

１１月２９日 ３番 松 井 節 男 議 員
１．長期財政シミュレーションについて
２．北総線運賃問題に関する調査報告書について

１１月２９日 ４番 血 脇 敏 行 議 員 １．防災・減災対策及び災害発生時の対応について

１．雑誌スポンサー制度の導入について
１２月２日 ５番 植 村 博 議 員 ２．婚活支援で少子化対策について

３．新庁舎について

１２月２日 ６番 鳥 飼 博 志 議 員
１．生活困難者の相談・支援対策について
２．北総鉄道支援補助金について

１２月２日１２ ７番 永 瀬 洋 子 議 員
１．北総線運賃問題について
２．専決処分裁判について専決処分裁判について
３．印西地区環境整備事業組合印西霊園について

１２月２日 ８番 天 下 井 恵 議 員
１．文化会館自主事業について
２．神崎川上流八幡溜および周辺の保全について

１２月４日 ９番 素田 久美子 議員
１．しろいの健康づくりについて
２．介護支援ボランティア制度について

１２月４日 １０番 影 山 廣 輔 議 員

１．白井工業団地内にあるバス折り返し場の維持、整備について
２．台風２６号通過に伴う冨士地区の冠水について
３．今年の白井市民文化祭、ならびに白井市文化団体協議会

１２月４日 １１番 石 井 恵 子 議 員

   設立について

１．空き家対策に関する取り組みについて
２．心の健康づくり・うつ病対策について

１２月５日 １２番 岩 田 典 之 議 員
１．住居表示について
２．北総線の運賃問題について

１．災害に強い街づくりについて
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